

## Antrag CDU-Ratsfraktion

öffentlich

Datum

26.03.2021

Nummer

A0063/21

Absender

### CDU-Ratsfraktion

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates  
Prof. Dr. Alexander Pott

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

15.04.2021

Kurztitel

Batteriezellenfertigung

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, sich als Stadt Magdeburg für einen der geplanten Standorte für die zukünftige Batteriezellenfertigung des Volkswagenkonzerns zu bewerben.

### Begründung:

Der Volkswagenkonzern hatte vor kurzem die Pläne zur Errichtung von sechs „Gigafabriken“ für die Herstellung von Batteriezellen bekanntgegeben. Es gibt bereits zwei feststehende Standorte. Ein Standort ist in Schweden und der andere ist in Salzgitter. Die restlichen vier Standorte sind noch offen. Der Volkswagen-Betriebsrat plädiert für einen weiteren Standort in Deutschland.

Die Stadt Magdeburg und die Region haben seit Jahren einen sehr guten Bezug auf den Volkswagenkonzern. Mit der IFA in Haldensleben, der Kooperation der Otto-von-Guericke-Universität und der unmittelbaren Nähe zur Autostadt Wolfsburg, bietet die Stadt Magdeburg sehr gute Voraussetzungen für Synergieeffekte auf dem Weg für eine bezahlbare und saubere Elektromobilität.

Deshalb wäre eine Bewerbung als Standort für eines der geplanten Batteriefabriken von größter Bedeutung für die wirtschaftliche Zukunft Magdeburgs.

Wigbert Schwenke  
Vorsitzender CDU-Ratsfraktion

Frank Schuster  
Stadtrat CDU-Ratsfraktion